

Reise nach Hawaii

Lemurien – Wurzel der Menschheit

Text: MICHAEL NAGULA

Erinnerungen an Lemurien führen die Autorin Christel Alisha van der Walle nach Hawaii, um mit den Walen und Delfinen durch Klänge zu kommunizieren. Sie schreibt ein Buch über ihre Erfahrungen, das mit zahlreichen Originalfotos, gechannelten Übungen und tiefgehenden Meditationen aufwartet. Enthalten ist neben ihren Ein-

drücken und Informationen auch eine CD mit sechs lemurischen Gesängen – vom Gruß der Meeressäuger bis zu Liedern der Liebe, Freude und Vergebung. „Es bringt uns in Berührung mit dem alten lemurischen Wissen unserer Seele“, schreibt die Huna-Heilerin und spirituelle Lehrerin Jeanne Ruland im Vorwort zu dem Buch.

Am Anfang besteht der unwiderstehliche Drang der Autorin, unbedingt nach Hawaii reisen zu müssen. Da ahnt sie noch nicht, dass diese Inseln ein wichtiger Teil der lange in Vergessenheit geratenen Epoche Lemuriens sind. Kaum auf Maui eingetroffen, öffnet sich die Beifahrtür ihres Mietwagens und ihr energetischer Reisebegleiter nimmt neben ihr Platz. Er nennt sich Aurel. Seine Aufgabe, sagt er, bestünde darin, die Autorin an all jene Stellen zu führen, die sie besuchen müsse, um sich an ihre lemurischen Wurzeln zu erinnern und Mutter Erde dienen zu können.

Der weitere Verlauf des Buchs ist eine Einweihung in das uralte Wissen Lemuriens. Die Erfahrungen der Autorin mit den Meeressäugern, aber auch auf Tempelplätzen, im Schatten eines Vulkans und mit ihrem Engelführer eröffnen dabei energetische Räume, die es ermöglichen, dass eigene Erinnerungen an Lemurien im Leser aufsteigen. „Einiges kann ich durch meine persönlichen Hawaii-Erfahrungen bestätigen, anderes war neu für mich“, berichtet Jeanne Ruland dazu.

Es scheint, als sei das alte lemurische Wissen in der Autorin van der Walle noch ganz lebendig. Sie nimmt uns mit auf eine abenteuerliche Reise in die verschiedenen Ebenen und Dimensionen von Hawaii. Dabei schenkt sie uns einen viel tieferen Einblick, eine neue Art des Reisens und gibt uns einen frischen Blick auf unser allumfassendes multidimensionales Sein.

EINE ÜBUNG: Setze dich aufrecht hin und lenke dein Bewusstsein in das Zentrum deiner Mitte. Atme ruhig und gleichmäßig in deine Mitte und beginne, deine sieben Hauptchakras zu einem großen Chakra – dem „Vereinigten Chakra“ – zu verbinden. Fülle dieses Vereinigte Chakra mit goldenem Licht auf und dehne dich



aus, immer weiter und weiter, und erkenne, wie du zu einer großen goldenen Sonne geworden bist. Wenn du etwas Übung darin gesammelt hast, reicht es vollkommen, die Absicht auszusprechen, ins Vereinigte Chakra zu gehen.



Christel Alisha van der Walle, in Freudenstadt geboren, ist sie seit vielen Jahren als Bildjournalistin tätig. Sie erkannte schon als Kind ihre Gabe des Hellfühlers und wirkt daher heute als Heilerin und Gesangsmedium. Mit „Hawaii – ein Hauch von Lemurien“ führt sie ihre Fähigkeiten

zusammen und legt ein Werk vor, das die Rückkehr zu diesem heiligen Ort der Menschheit für die Seele eines jeden zu einer erfüllenden Erfahrung machen kann. Sie lässt uns mit den neuen Eindrücken, die in uns aufsteigen, aber nicht allein. Die Gesänge auf der CD fügen sich harmonisch ein und bilden einen perfekten Hintergrund beim Lesen. Auch die Übungen sind gut und leicht anzuwenden und können augenblicklich umgesetzt werden. Ein Buch, das auf jede erdenkliche Weise lemurische Erinnerungen wachruft und das Herz berührt.

Buchtipp:

Christel Alisha van der Walle
Hawaii – Ein Hauch von Lemurien
Rückkehr zu den Wurzeln der Liebe

160 Seiten, durchgehend farbig, mit 71 Min. Liedern auf CD; € 19,95
ISBN 978-3-95447-040-2

AMRA Verlag

www.AmraVerlag.de

